

ANÁBASIS.

SEMINARIO PERMANENTE DE INVESTIGACIÓN EN ENFERMERÍA Y FILOSOFÍA

Director: Prof. Dr. Juan Diego González Sanz.
Departamento de Enfermería, Universidad de Huelva

Anábasis no quiere ser un lugar donde alguien enseña y otros aprenden, sino un *ágora* donde compartir resultados de investigación y reflexiones sobre los mismos, apoyándonos en los textos fundamentales.

Inscripción

La entrada al seminario será libre y no se requerirá ningún otro requisito más allá del interés y el respeto mutuo. No obstante, se emitirá certificado de asistencia a los asistentes que se hayan inscrito (hasta una semana antes de la celebración de cada sesión).

Para inscribirse se enviará una solicitud de participación en el seminario a la dirección juan.gonzalez@denf.uhu.es



Universidad de Huelva
Departamento de Enfermería

ANÁBASIS

Seminario permanente de investigación en Enfermería y Filosofía

PLATÓN Y LA IDEA DEL BIEN

Ponente: Antonio Lastra

9 DE OCTUBRE 2019

10:30 HRS.

SALA DE JUNTAS

FACULTAD DE ENFERMERÍA

UNIVERSIDAD DE HUELVA

RESEÑA CURRICULAR DEL PONENTE

Antonio Lastra (Valencia, 1967) es doctor en Filosofía, profesor de Filosofía en la Enseñanza Secundaria e Investigador externo del Instituto Franklin de Investigación en Pensamiento Norteamericano de la Universidad de Alcalá. Preside *La torre del Virrey. Instituto de Estudios Culturales Avanzados*. Sus campos de trabajo preferentes son la ecología de la cultura, la traducción como *lingua franca*, la escritura constitucional americana, el problema teológico-político, la literatura inglesa y los estudios sobre cine. Su último libro es *Aprender leyendo* (Ápeiron ediciones, Madrid, 2018).

Curriculum Vitae:

<https://www.latorredelvirrey.es/cv/cv-antonio-lastra.pdf>

Email: antoniolastra@latorredelvirrey.es

CONTENIDO DE LA SESIÓN

“En el mundo inteligible lo último que se percibe, y con trabajo, es la idea del bien.” Esta es una frase muy antigua y muy influyente que se encuentra en el Libro VII de la *República* de Platón (en las páginas 517 b y c de la edición de Stephanus). El propósito de esta conversación sobre un diálogo de Platón consiste en tratar de entender lo que Sócrates llama simplemente una “vislumbre” (ἐμῆς ἐλπίδος), en un pasaje que contiene la palabra misma que da origen a nuestro seminario: “anábasis” (ἀνάβασις), la “subida” al “mundo de arriba”, que hay que comparar con la “ascensión del alma hasta la región inteligible”. Ya en la traducción misma del pasaje nos damos cuenta de que las dificultades que plantea su comprensión tienen que ver tanto con el hecho de que todo parece sernos familiar como con la extrañeza que sigue suscitando.

PROGRAMA

10:30 Ponencia.

11:30 Debate.

Lectura principal:

PLATÓN, *La República*, ed. de J.M. Pabón y M. Fernández-Galiano, Alianza editorial, Madrid, 2013 (especialmente el Libro VII).

Otras lecturas:

EVA BRANN, *La música de la República. Conversaciones socráticas y escritos platónicos*, ed. de A. Lastra, PUV, Valencia, 2015.